

Tezuka Monthly News!

No.304 Issue date:2022.1

2022年 年頭所感

株式会社 テヅカ

代表取締役社長 三橋 誠

皆様、あけましておめでとうございます。昨年度も皆様方に大変お世話になりましたことを厚く御礼申し上げます。

2021年の大半が緊急事態宣言下だった東京では、日常生活は巣ごもりでほとんど何処にも出掛けられない日々が続きましたが、漸く年末に成って少しずつ昔の良き時代を取り戻し始めました。弊社の営業活動もほぼ同じで、動けない期間が長かったのですが、ここに来て大分変化しています。その端緒となったのが2021年10月に名古屋で開催された久しぶりのリアル展示会、メカトロテックジャパンでした。コロナのお陰で一挙にウェブ会議や講習会、展示会が浸透し、わざわざ遠くに出掛けなくともモニター越しでなんでも参加出来るようになり、移動時間、会場の確保、交通費などを考えれば効率は大きく上がりました。ただ、現実に相手に会って行う営業活動との差を埋める事は出来ないと感じていました。リアル展示会でメーカーさんの新製品をこの目で見たい、質問して説明を直に聞きたいと言う欲求が溜まっていたのか、この緊急事態宣言明けのメカトロテックでは予想以上の集客となり、どこのブースでも情報収集する人達でごった返していました。私も久しぶりのリアル展示会に興奮して、10時の開場から6時間、昼食も取らず広い会場をグルグル歩き回り、お世話に成っているメーカーの皆様との会話を楽しみながら情報を集めました。その中でウェブでは辿り着けない面白い新製品をいくつも御紹介頂き、直接実物を見たり触ったりしながら説明を聞く従来のスタイルが、如何に展示会では効率的で魅力的なのか自らが納得した次第です。

もう大丈夫と思ったコロナも変異株オミクロンが現れ、今後どのように拡大していくのか心配の種が増えましたが、幸いな事に3回目のワクチン接種や経口治療薬の普及が予定されています。致死率がこれ以上高くないのであれば、いよいよ多数(あまた)の病気の一つとして、コロナとの共存生活(With Corona)が始まる事でしょう。病気を正しく理解し、対処しながら必要以上に恐れず、この2年間で失った直に会う、話す、聞く、触る、嗅ぐ、などの五感を使った通常の活動に、少しずつでも戻っていければと思っています。

これからもテヅカは対面でしか提供出来ないサービスに一番力を入れ、お客様、メーカー様との信頼関係を築いていこうと思います。何が起こるのか予想のつかない時代ですが、世界の、そして特に日本の製造業を支える機械工具の流通業として、テヅカはぶれる事のない経営を継続していきますので、2022年も皆様方のご指導、ご鞭撻を宜しくお願いいたします。



株式会社 テヅカ



ISO9001



日本機械工具商社
認証取得第1号

お問合せ：本社センタービル
〒143-0011 東京都大田区大森本町1-9-10
TEL 03-3766-6011 / FAX 03-3766-2658



新年あけましておめでとうございます
 テツカ社員一同、本年もよろしくお願い申し上げます



センター営業部



東北営業所



新潟営業所



北関東営業所



大森営業所



足立営業所



浜松営業所



沼津営業所



日立営業所



本社



諏訪営業所



Bicen Tool(米国)

コロナの一日も早い終息を心よりお祈り申し上げます

